



Santiago Creel es reprimido por legisladores por ocultar que negoció la presencia de escoltas militares en el Palacio Legislativo

Reprimen por dos horas a Santiago Creel Miranda, quien reconoció que ocultó haber negociado la presencia de militares armados en el Palacio Legislativo.

Santiago Creel Miranda descartó renunciar a la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, como se lo exigieron Morena y PT, por romper la institucionalidad y tratar de atribuir al Ejecutivo la intención de que el Ejército quisiera entrar al pleno.

<https://www.elimparcial.com/mexico/Santiago-Creel-es-reprimido-por-legisladores-por-ocultar-que-negocio-la-presencia-de-escoltas-militares-en-el-Palacio-Legislativo-20230203-0023.html>